



Marco MARTUZZI est Professeur invité à l'École de santé publique de l'Imperial College London, Royaume-Uni.

Il a précédemment occupé différents postes dans le domaine de la santé publique : Directeur du Département Environnement et santé de l'Institut national italien de la santé, à Rome ; Chef du Centre Asie-Pacifique pour l'environnement et la santé du Bureau régional de l'Organisation mondiale de la santé pour le Pacifique occidental, à Séoul, en Corée du Sud ; Responsable de programme au Centre européen de l'OMS pour l'environnement et la santé, à Bonn, en Allemagne ; Scientifique à l'Agence internationale de recherche sur le cancer de l'OMS (Lyon, France) ; chercheur à la London School of Hygiene and Tropical Medicine et à l'Imperial College School of Medicine (Londres, Royaume-Uni).

Épidémiologiste expérimenté dans les études environnementales et professionnelles, il a obtenu un doctorat en médecine communautaire à l'Université de Londres en 1996. Ses travaux actuels portent sur le rôle et les impacts des facteurs de risque environnementaux et des déterminants sur la santé et l'équité en matière de santé, dans le but d'élaborer des stratégies de prévention primaire pour relever les défis urgents de l'Anthropocène, tels que le dérèglement climatique et la dégradation des écosystèmes.

***Marco MARTUZZI** is Visting Professor at the School of Public Health of Imperial College London, UK.*

He previously covered different roles in public health: Director of the Environment and Health Department of the Italian National Institute of Health, Rome; Head of the Asia-Pacific Centre for Environment and Health of the World Health Organization Regional Office for the Western Pacific in Seoul, South Korea; Programme Manager in the WHO European Centre for Environment and Health, Bonn, Germany; Scientist at the WHO International Agency for Research on Cancer (Lyon, France); Research Fellow at the London School of Hygiene and Tropical Medicine, and at the Imperial College School of Medicine (London, UK).

An epidemiologist with experience in environmental and occupational studies, he obtained a PhD in community medicine from the University of London, in 1996. His current work is concerned with the role and impacts of environmental risk factors and determinants on health and health equity, with a view to developing primary prevention strategies for addressing the urgent challenges of the Anthropocene, such as climate and ecosystems breakdown.